

# speak OUT

SPEAK OUT Workshops

*CALL FOR PARTICIPATION N°2*

*APPEL À PARTICIPATION N°2*

FEDEC

JUMP

Promoting gender equality, advancing the economy



Co-funded by  
the European Union

# Introduction

**SPEAK OUT (2023-2024)** aims at preventing all kinds of discrimination and gender-based violence in the circus and street arts sector, by supporting its core organisations (schools, festivals, companies...). The objective is to foster physically, psychologically and emotionally safe educational and work spaces. SPEAK OUT collect, develop and disseminate tools & resources to help the sector evolve in a sustainable and structural way, towards more equity and integrity.

The workshops are designed to provide an opportunity for SPEAK OUT associate partners and FEDEC members to:

- what? organise an awareness workshop in their organisation
- who? for their teams and students,
- how? with the local association of their choice and in their own language,
- why? to better answer local needs and to reach a wider target.

## **Inclusive rules for a safer workshop**

SPEAK OUT engages for a safer circus, in this way the participants agree on the following rules by being part of the project:

- **Respect:** be conscious of respecting the people around you through your words, gestures and behavior. We all have different cultures, backgrounds and experiences, and everyone has their place in the group, free to express their truth while respecting others.
- **Listen:** listening is the first step towards making changes, thinking differently and opening up to the realities of others. Be aware of letting others express themselves and give them space to listen.
- **Accept:** if someone does not feel respected by what you are saying/doing, please try to have an open attitude to constructive feedback in order to evolve.
- **Question "like a child":** we are all in a continuous learning process and are composed of unconscious biases and "bad" habits. Let's play like a child to be better and accept that nobody is perfect. If mistakes are done, be kind to yourself and others when possible.

---

**SPEAK OUT (2023-2024)** vise à prévenir tous les types de discrimination et de violence sexiste dans le secteur des arts de la rue et du cirque, en soutenant ses principales structures (écoles, festivals, compagnies...). L'objectif est de favoriser des espaces éducatifs et de travail physiquement, psychologiquement et émotionnellement sûrs. SPEAK OUT collecte, développe et diffuse des outils et des ressources pour aider le secteur à évoluer de manière durable et structurelle, vers plus d'équité et d'intégrité.

Les workshops sont conçus pour permettre aux partenaires associés de SPEAK OUT et aux membres de la FEDEC de :

- *quoi ? organiser un atelier de sensibilisation dans leur structure*
- *qui ? pour leurs équipes et leurs étudiant-es,*
- *comment ? avec l'association locale de leur choix et dans leur propre langue,*
- *pourquoi ? pour mieux répondre aux besoins locaux et toucher un public plus large.*

## **Règles d'inclusion pour un workshop plus sûr**

SPEAK OUT s'engage pour un cirque plus sûr, les participant-es acceptent les règles suivantes en faisant partie du projet :

- **Respecter :** respectez les personnes qui vous entourent à travers vos mots, vos gestes et votre comportement. Nous avons tous-tes des cultures, des origines et des expériences différentes, et chacun a sa place dans le groupe, libre d'exprimer sa vérité tout en respectant les autres.
- **Écouter :** l'écoute est la première étape pour changer, penser différemment et s'ouvrir aux réalités des autres. Veillez à laisser les autres s'exprimer et à les écouter activement.
- **Accepter :** si quelqu'un ne se sent pas respecté par ce que vous dites/faites, essayez d'adopter une attitude ouverte aux retours constructifs afin d'évoluer.
- **Questionner « comme un-e enfant » :** nous sommes tous-tes dans un processus d'apprentissage continu et nous sommes composé-es de préjugés inconscients et de « mauvaises » habitudes. Jouons comme un-e enfant pour nous améliorer et acceptons que personne ne soit parfait. Si des erreurs sont commises, soyons bienveillant-es envers nous-mêmes et envers les autres lorsque c'est possible.

In the frame of the SPEAK OUT project, SPEAK OUT associate partners and FEDEC members based in the European Union are eligible to host a workshop to raise awareness on gender-based discrimination.

The aim of this call is to support organisations to train and raise awareness about equity and integrity, to provide tools and resources, to speak out and take action.

The workshop can be organised with the association, the language and the specific topic of your choice (gender issues, prevent harassment and gender discrimination, consent, ...).

It has to be free for the participants and to take place between July and November 2024, the duration is up to you.

Grants to organise a workshop: 1000€ (max.), including travel, accommodation, and speakers fees (paid after the workshop, on the basis of supporting invoices).

### How to apply for a grant?

Complete the [online form](#) before the 04 th of July 2024 at 18:00.

### Selection criterias

- o The relevance of the training topic and the speakers/trainers
- o The number of people and the relevance of the target group(s) benefiting from the training (it is possible to invite external participants and/or to create a collaboration with an other organisation for e.g.)
- o The geographical coverage

*N.B.: Organisations which have already organised a SPEAK OUT Workshop are not eligible.*

---

### Once the workshop is over, which documents should be provided to the FEDEC?

- Summary of the workshop &/or training programme,
- General info + bio + photo of the speaker(s),
- The invoice from the speaker(s) to be directly paid by the project.
- Photos and visuals of the workshop (with the credits),
- List of participants
- At least 2 testimonies of participants (written or video) on how they experienced the training session
- Tools or outcomes from the workshop which can be shared with SPEAK OUT partners and FEDEC network (optional)
- A list of local referents contacts for Gender equality, prevention of gender discrimination and/or harassment (associations, organisations, individuals, ...)

Any questions? Send us an email! [speakout@fedec.eu](mailto:speakout@fedec.eu)

Dans le cadre du projet SPEAK OUT, les partenaires associés SPEAK OUT et les membres de la FEDEC situés dans l'Union européenne peuvent organiser un workshop afin de sensibiliser aux discriminations de genre.

L'objectif de cet appel est de soutenir les structures pour former et sensibiliser à l'équité et à l'intégrité, pour apporter des outils et ressources, pour apprendre à s'exprimer et à agir.

Le workshop peut être organisé avec une association de votre choix, dans la langue et sur le thème spécifique de votre choix (questions de genre, prévention du harcèlement et de la discrimination fondée sur le genre, consentement, ...).

Il devra être **gratuit pour les participant·es** et se dérouler entre juillet et novembre 2024, la durée étant libre.

Bourses pour l'organisation d'un workshop : 1000€ (maximum), comprenant les frais de déplacement et d'hébergement et les honoraires des intervenant·es (payé après le workshop, sur base de factures justificatives).

Comment demander une bourse ?

Complétez le [formulaire en ligne](#) avant le 04 juillet 2024 à 18:00.

### Critères de sélection

- o La pertinence du thème de la formation et des intervenant·es/formateur·rices
  - o Le nombre de personnes et la pertinence du(des) groupe(s) cible(s) bénéficiant de la formation (il est possible d'inviter des participant·es externes et/ou de créer une collaboration avec une autre structure, par exemple).
  - o la couverture géographique
- N.B. : Les structures qui ont déjà organisé un workshop SPEAK OUT ne sont pas éligibles.*

---

### Une fois le workshop organisé, quels sont les éléments à fournir à la FEDEC ?

- Résumé du workshop et programme,
- Informations générales + bio + photo(s) du/des intervenant·e(s),
- La facture du/des intervenant·e(s) qui devra être payée directement par le projet,
- Photos et visuels du workshop (avec les crédits),
- Liste des participant·es
- Au moins 2 témoignages de participant·es (écrits ou vidéo) sur la manière dont iels ont vécu le workshop
- Des outils ou résultats du workshop qui peuvent être partagés avec les partenaires de SPEAK OUT et le réseau FEDEC (optionnel)
- Une liste de référent·es locaux·les en matière d'égalité des genres, de prévention de la discrimination et/ou du harcèlement de genre (associations, individus, ...).

Des questions ? Envoyez-nous un email ! [speakout@fedec.eu](mailto:speakout@fedec.eu)